
 Assemblea regionale di tutti i soci Emilia-Romagna

Il giorno 13 Dicembre, si è riunita, in seconda convocazione, sulla piattaforma SKYPE, alle ore 14.00
l’assemblea dei soci per discutere dei seguenti motivi:
 
1. Saluto del presidente e resoconto dell’anno 2020 

2. Proposte per l’anno 2021(seminari, giornate di lavoro, iniziative ecc.); 

3. Varie ed eventuali

Apertura dell’assemblea ore 14.00 presenti 14 soci su 43.

Il  presidente  Giovnni Peroni apre  l’assemblea  con i  saluti  di  rito  e  ringrazia  i  presenti.  Aggiorna i
partecipanti in merito all’uscita da APNEC di alcuni soci informando che con alcuni di loro ha avuto
modo di parlare di persona, confrontandosi anche sulla sua non condivisione della scelta operata, ma pone
soprattutto l’accento sulla positività dei nuovi ingressi.
Coglie  l’occasione  per  ricordare  ai  soci  che  quest’anno  il  MODELLO  E  NON  DOVRA’  ESSERE
PRESENTATO perché il  Direttivo ha deciso che,  vista la pandemia COVID-19, i 24 crediti  saranno
cumulativi per il 2020-2021. Si auspica però che i soci Emilia-Romagna a fine 2021 presentino almeno 48
crediti perché la formazione non deve essere un “accumulare punti”, ma un DOVERE di aggiornamento e
una dimostrazione di PROFESSIONALITA’.
Peroni chiede ai partecipanti, prima di illustrare i progetti del Direttivo per il 2021, se hanno proposte per
gli argomenti da trattare durante i seminari del prossimo anno.
Fa presente che gli stage dovranno essere di carattere PRATICO perché, al di là della teoria, è il lavorare
sul campo con i cani che ci permette di crescere e migliore ed è per questo che gli incontri partiranno
dalla tarda primavera, visto il protrarsi delle misure restrittive causa Covid, con una pausa nel periodo
estivo per ripartire poi in autunno.
Adrianna Mora propone uno stage che faccia finalmente chiarezza tra cani fobici, timorosi, paurosi o
semplicemente non abituati e informa di avere cani da sottoporre alle valutazioni. Non ha un campo per
ospitare l’evento, ma può chiedere a colleghi vicini di ospitare.
Umberto Guerini propone uno stage sull’aggressività intra ed interspecifica e si offre di ospitarci presso
il suo centro.
Gabriella Iesu è interessata all’attività in acqua sia come metodologia per accrescere la relazione, sia alle
varie attività e giochi che possono essere fatti. Non ha un campo in cui ospitare l’evento
Non essendoci altre proposte Peroni passa ad illustrare quelle del Direttivo Regionale che sono:

1. Un weekend con la Dott.ssa Silvia Cappa, che alcuni hanno conosciuto come relatore del webinar
“C’è sintomo e sintomo”,  per parlare  di  Leishmaniosi  e  Pronto Soccorso veterinario  con una
giornata  dedicata  alla  pratica  sul  campo  per  come  intervenire  con  manovre  e  bendaggi  di
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emergenza in attesa dell’arrivo dei soccorsi o di raggiungere lo studio, SENZA MAI però volerci
sostituire al veterinario. Luogo dello svolgimento in via di definizione sempre per consentire il
maggior numero di partecipanti.

2. Una giornata  in  acqua per  capire  il  giusto  approccio  e  le  attività  che possono essere  fatte  in
funzione del cane con cui si sta lavorando. Questo stage sarà gestito da Umberto Guerini che si è
proposto di ospitarlo al suo centro Passion for Dogs a San Giovanni in Persiceto. Sarà uno stage
aperto a massimo 8 binomi in modo da consentire un corretto ed esaustivo svolgimento delle
attività.

3. Un weekend con  Gian Paolo Mantovani  ed Aldo Trevisani  per parlare di gioco con il cane e
capire  le  differenze,  sfatando  luoghi  comuni,  tra  giochi  di  abilità  ed  attivazione  mentale,
imparando anche, perché no, a costruire fisicamente noi i giochi in base alla tipologia di cane con
cui andremo ad interagire. Il luogo dell’evento sarà definito per consentire al maggior numero di
soci di partecipare

4. Giovanni  Peroni  vorrebbe  organizzare  una  sorta  di  APPUNTAMENTO  FISSO  per  la
valutazione  in  campo dei  cani,  magari  con campi  a  rotazione  che  diamo la  disponibilità  per
ospitare lo stage, e con tipologie di cani specifiche. Es. ogni due mesi nella terza domenica del
mese si valuteranno ….

Si  decide  di  mandare  a  tutti  i  soci  Emilia-Romagna  un  questionario  che  consenta  di  raccogliere
informazioni in merito alle attività svolte in modo da poter creare una sorta di banca dati a cui attingere in
caso di necessità di consulenza e supporto.
Le informazioni da comunicare sono 

1. NOME E COGNOME
2. ZONA DI LAVORO
3. HAI CANI
4. HAI UN CAMPO
5. SE SI AFFILIATO A QUALE FEDERAZIONE
6. IN QUALI ATTIVITA’ SEI SPECIALIZZATO
7. DA QUANTO TEMPO SEI EDUCATORE CINOFILO
8. SEI AGONISTA IN QUALCHE DISCIPLINA

Chiusa la discussione ed il confronto tra i presenti, il presidente regionale dichiara chiusa l’assemblea alle
ore 15.45

Il segratario regionale

Giorgia Pera


